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Lors de ce week-end de l’Ascension 2023 a eu lieu

l’assemblée générale de notre association et s’en est suivi un

CA au cours duquel j’ai été élu comme Président.

Voilà le moment de me présenter : Benoît LEURQUIN (71

ans), je suis agriculteur et dans quelques mois je serai en

retraite, je suis marié à Marie-Edith qui est infirmière. Nous

avons 3 enfants Augustin, Clarisse (issue du CATJA) et

Célestin (issu de Henintsoa, Tana).

Je tiens à saluer l’implication de Christian de Tonnac pour le

CATJA pendant ces 7 années. Après mon séjour en mars 2023

au CATJA, je mesure le travail qui a déjà été fait mais

également ce qui reste à faire pour que le CATJA gagne en

autonomie.
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Marie-Edith et Benoît Leurquin nous avait écrit :

L'AG 2023

Nous savons pour beaucoup l’effort que vous allez faire pour venir dans le Noooord mais vous ne serez pas déçus !
Ce fut effectivement 3 à 4 jours merveilleux de partage ! Des nouvelles croisées, des échanges, des

découvertes insolites de la Thiérache, un gîte agréable, des bons repas, des activités ludiques,

beaucoup de détente, d'énergie positive, de rires... Un grand merci à ceux qui ont particulièrement

oeuvré pour la réussite de cette rencontre. Nos batteries sont en pleine charge pour tenir jusqu'au

prochain week-end, à l'ascension 2024, à Gien dans le Loiret.

Les rires et sourires durant notre rencontre annuelle. Saurez-vous retrouver celui qui s'est glissé en double dans la fresque ?



Le lavoir

Grâce à votre générosité, plus de 4 500 € de

récolté, nous allons pouvoir financer la

construction d’une retenue d’eau et un

lavoir.

Nous allons partager avec Jacqui, le mari de

Julie, et aussi le propriétaire de l’entreprise

qui va construire cet ouvrage, nos

recommandations techniques.

Notre objectif consiste à un lancement des

travaux en fin d’année.

Les projets

Problème d’eau au Catja

Ce 2 juin, nous avons travaillé avec

Madasphère, Véolia et les ADC sur

l’acheminement et l’approvisionnement de

l’eau au Catja, quelles sont les ressources,

les limites de la Jirama (= Véolia en France).

Il faut tenir compte du fait que les coupures

d’eau et d’électricité sont quotidiennes que

ce soit à Tana comme à Mananjary. Nos

projets seront confrontés à ces réalités

difficilement imaginables.

MadaSphère nous partage le 02 mai :

Les panneaux solaires ont fini d'être

installés au Lycée, et ils étaient installés

début avril au Catja !

L'adoption vers la France se modifie : il

ne peut plus y avoir d’adoption directe ou

par une œuvre agréée.

Ce sont les gouvernements réciproques

qui font les apparentements. Casse-tête

administratif, lenteurs, passablement

d’enfants adoptables attendent.

Julie accueille toujours chez elle les

bébés fragiles jusqu’à la stabilisation de

leur état.



Pour la santé de Julie : sa prochaine montée à l’hôpital de Fianarantsoa. 

Pour une accélération de l’adoption d’enfants du Catja. 

SUJETS DE PRIERE

Le quartier a beaucoup changé : ce n'est plus

trop la campagne tant ça s'est construit! 

Il y a 115 enfants et 25 membres du

personnel. Ajoutons 7 prisonniers mineurs

qui y font des "TIG". Le jour de la fête des 36

ans du Catja, l'un d'eux qui terminait de

purger sa peine, ne voulait plus quitter le

Catja...

Nous avons eu la joie de retrouver plusieurs

anciens : Josiane (cuisinière en cheffe

depuis de longues années), Nirina, Marie

(venue pour la fête) et des enfants de Julie.

Le Catja

L'intégralité de vos dons, déductibles pour 66% de l'impôt sur le revenu, est reversé au CATJA.

https://www.lesamisducatja.org/soutenez

Sainthia, la grande fille d'Auguste et

Julie, se prépare à prendre la suite de sa

maman.

Fitia-Alliance est homme d'entretien,

apiculteur, et bon électricien même en

solaire. 

Shalom est étudiante et maman d’un tout

jeune garçon. 

Genèse, l’aîné, a 3 enfants et est policier

(inspecteur) à Tana, nous avons eu la

joie d’avoir sa visite à Tana.

Néhémie est étudiant en théologie. 

Voici des nouvelles de certains enfants de

Julie : 

https://www.lesamisducatja.org/soutenez

